

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

1. Dari penelitian diatas dihasilkan besarnya Dukungan Sosial Suami Terhadap Istri Dalam Proses Pengasuhan Anak Di Dusun Tlasi Desa Ngarjo Kecamatan Mojoanyar Kabupaten Mojokerto diperoleh kategori tinggi sebanyak 5 orang dengan presentase sebesar 15.5%, kategori sedang sebanyak 29 orang dengan presentase sebesar 72.5%, dan kategori rendah sebanyak 6 orang dengan oresentase sebesar 15%. Dengan demikian hasil dari deskriptif data menunjukkan hasil bahwa Dukungan Sosial yang diberikan Suami Terhadap Istri Dalam Proses Pengasuhan Anak Di Dusun Tlasi Desa Ngarjo Kecamatan Mojoanyar Kabupaten Mojokerto dalam kategori sedang.
2. Dari penelitian diatas dihasilkan besarnya kematngan emosi istri dalam proses pengasuhan anak di dusun tlasih desa ngarjo kecamatan mojoanyar kabupaten mojokerto diperoleh kategori tinggi sebanyak 9 orang dengan presentase sebesar 22,5%, kategori sedang sebanyak 23 orang dengan presentase sebesar 57,5%, dan kategori rendah sebanyak 8 orang dengan presentase sebesar sebesar 20%. Dengan demikian hasil dari deskriptif data menunjukkan hasil bahwa Kematangan Emosi Istri Dalam Proses Pengasuhan Anak Di Dusun Tlasi Desa Ngarjo Kecamatan Mojoanyar Kabupaten Mojokerto dalam kategori sedang.
3. Dari penelitan diatas diperoleh hasil Terdapat pengaruh yang signifikan antara Dukungan Sosial Suami Terhadap Kematangan Emosi Istri Pada

Proses Pengasuhan Anak Di Dusun Tlasi Desa Ngarjo Kecamatan Mojoanyar Kabupaten Mojokerto. Berdasarkan uji t dengan signifikansi sig. $0,000 < 0,05$ dan f hitung $17,568 > 4,091$ dan memiliki koefisien determinasi sebesar 31,6% sedangkan 68,4% di pengaruhi oleh faktor lain. Dengan ini dapat disimpulkan bahwa H_0 ditolak dan H_a diterima yaitu terdapat pengaruh yang signifikan antara Dukungan Sosial Suami Terhadap Kematangan Emosi Istri Pada Proses Pengasuhan Anak Di Dusun Tlasi Desa Ngarjo Kecamatan Mojoanyar Kabupaten Mojokerto.

A. Saran

Adapun saran yang dapat diajukan pada penelitian ini diantaranya sebagai berikut:

1. Bagi Subjek

Subjek penelitian ini adalah istri yang sudah menikah dengan usia pernikahan 1-5 tahun, disarankan kepada subjek untuk sering berkomunikasi dengan suami sehingga dapat menciptakan kerjasama yang solid sehingga dapat memiliki kematangan emosi yang baik, dan tidak merasa sendiri dalam proses berlangsungnya pengasuhan anak.

2. Bagi Lembaga

Bagi lembaga Dusun Tlasi Desa Ngarjo diharapkan untuk memberi sosialisasi dini sebelum atau sesudah nikah baik kepada perempuan atau laki-laki untuk mempersiapkan kesiapan menjadi orangtua dan pentingnya dukungan sosial suami terhadap kematangan emosi istri sehingga istri tidak mudah merasa diabaikan dan merasa putus asa dalam mengasuh anak.

3. Bagi Peneliti yang akan datang

Pada hasil penelitian ini didapatkan masih ada faktor lain dari Dukungan sosial yang mempengaruhi Kematangan emosi sebesar 68,4%. Demikian dapat disarankan pada peneliti selanjutnya untuk menjadikan faktor lain yang dapat mempengaruhi Kematangan emosi.